	178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022
Liste Perspektive	
Antrag Nr. 03	"Anti-Teuerungskommission"
Annahme	Ausschuss Wirtschafts- und Finanzpolitik

Die Einrichtung einer Anti-Teuerungskommission, die von einer dauerhaft eingerichteten Geschäftsstelle unterstützt wird, ist eine der Kernforderungen von ÖGB und AK zur wirkungsvollen Bekämpfung der aktuellen Teuerung und Inflation.

Das Büro hat bereits Eckpunkte und Aufgaben für eine schlagkräftige und gut ausgestattete Anti-Teuerungskommission erarbeitet. Diese soll ua mit der Durchführung von Preiskontrollen und -analysen, laufenden Marktbeobachtungen sowie der Aufnahme von Beschwerden aus der Bevölkerung betraut werden. Des Weiteren soll die Anti-Teuerungskommission Empfehlungen zur Beseitigung von Missständen sowie zur Festsetzung amtlicher Höchstpreise (volkswirtschaftlich gerechtfertigte Preise) aussprechen können.

Die Forderung nach einer "Anti-Teuerungskommission" wird von ÖGB und AK laufend in den politischen Diskurs eingebracht.